
 
 
 Dipl.-Ing. Grewe beantworte die Anfrage der SPD-Fraktion wie folgt: 

Komplettsanierungen seien derzeit nicht erforderlich. Notwendige Reparaturen würden mit 
den zur Verfügung stehenden Haushaltsmitteln durchgeführt. Wenn sich zeige, dass 
Reparaturen nicht mehr wirtschaftlich seien, werden Anlagenteile auch komplett getauscht. 
Aber auch dies werde aus dem Sammeltopf finanziert. Damit hätten sich die Fragen zwei und 
drei erledigt. 
Da im BK Hennef wieder ein Hausmeister zur Verfügung stehe, habe sich die Situation hier 
auch wieder gebessert, so dass bei den Hausmeistern kein Handlungsbedarf mehr bestehe. 

 
 


